

PRESS RELEASE

Adib Ubaidillah, Corporate Secretary

Telp : +62 21 525 4014 Ext. 2231

Fax : +62 21 525 4002



Email : aubaidillah@bukitasam.co.id

Situs : <http://www.ptba.co.id>

**PTBA SERAHKAN KOLAM RENANG BUKIT ASAM TIRTA ENIM
KEPADA PEMKAB MUARA ENIM**

PTBukit Asam (Persero) Tbk. serahkan Kolam Renang Bukit Asam Tirta Enim, sebuah kolam renang berstandar nasional, kepada Pemerintah Kabupaten Muara Enim. Dengan sudah dimilikinya kolam renang, untuk kategori kolam tanding sepanjang 50 meter dan lebar 25-meter untuk 8 *line*, kini kabupaten Muara Enim sudah memiliki fasilitas untuk menyelenggarakan event pertandingan berskala nasional.

Penandatanganan Berita Acara Penyerahan Kompleks Kolam Renang Bukit Asam Tirta Enim dengan dana CSR PTBA senilai Rp 18,7 miliar ini, berlangsung antara Direktur Utama Bukit Asam Arviyan Arifin dan Bupati Muara Enim Muzakir Sai Sohar di Muara Enim, Jumat, 10 Maret 2017.

Dalam kompleks kolam renang seluas 4.900 meter persegi itu, selain kolam tanding juga terdapat kolam anak, yang secara keseluruhan dilengkapi dengan fasilitas penunjang berupa tribun dengan daya tampung 900 orang dan fasilitas VIP untuk 50 orang. Untuk kelancaran event-event pertandingan dan pembinaan atlet, juga sudah tersedia ruang perkantorannya, di antaranya berupa Ruang Tunggu VIP, ruang kelas untuk teori, ruang pengelola, ruang meeting dan ruang ganti yang sudah sangat representatif untuk penyelenggaraan event-event tingkat nasional.

Dengan telah diserahkannya fasilitas kompleks Kolam Renang Bukit Asam Tirta Enim ini ke Pemerintah Kabupaten Muara Enim, PTBA berharap ke depannya semakin banyak bibit-bibit unggul untuk atlet renang di tingkat nasional dan bahkan internasional bisa dilahirkan dari kabupaten Muara Enim. Semoga keberadaan kolam renang, serta sejumlah fasilitas olahraga dan fasilitas umum lainnya menjadi bukti nyata kepedulian PTBA untuk Maju dan Berkembang Harmonis Bersama Masyarakat sekitarnya.

Jakarta, 10 Maret 2017

Sekretaris Perusahaan,

Adib Ubaidillah